

/ Asturias / Oviedo

# Préstamo de alimentos a interés cero

El Banco de Alimentos de Asturias inaugura su nueva sede en Lugones



Voluntariado Son 125, veinte de ellas hijas, las personas que colaboran con la institución solidaria. Fernando robes

05/10/2010 00:00

En una antigua nave de señalizaciones de tráfico, muy cerquita de las que fueron las instalaciones de este periódico en el Polígono Industrial Puente Nora en Lugones, se inauguraba la nueva sede de la Fundación Banco de Alimentos de Asturias. Palets con cajas de diversos productos apiladas en sólidas estanterías de aluminio en azul y naranja, hormigón pulido en el suelo, en fin, lo que es la típica nave industrial. Una fiesta sencilla, con los implicados, la junta directiva, los voluntarios... Un evento especial, sin el glamour ni las vanidades de otros, en una tranquila tarde de un lunes de otoño.

Dando la bienvenida y recibiendo a los que llegaban, la vicepresidenta, Coro Junquera, excelente relaciones públicas y una estupenda imagen para el Banco. En las tareas de prensa, la amable María Velasco, arropada por la discreta Sandra de la Cuesta, trabajadora social. Algunos de los patronos, como el infatigable Santiago de la Hoz, parte de la entidad desde sus comienzos en Asturias, allá en 1997 y Jesús Garriga, Antonio Alcalde, Bernardo Sopena y Gonzalo Álvarez mezclados con los voluntarios que participan en el día a día, o en la campaña navideña: entre otros: Joaquín Martín, Nicolás Rico, Cesáreo F. Viso, Fermín Granados y su esposa M<sup>a</sup> José Blanco, y Elías G. Cuadra que conversaban con el sacerdote poleso y vicario parroquial Sergio Martínez. Otros colaboradores, como los simpáticos y solidarios Seniors Españoles para la Cooperación Técnica: Marcos Viniegra, presidente de SECOT y sus compañeros Cecilio Suárez, Juan Alberto Rodríguez y Maximino Fernández compartían espacio y espera con otros socios y patrocinadores como el concejal de Juventud

Gerardo Antuña, en representación del Ayuntamiento de Oviedo, Mariano Merediz (Caja Mediterránea), María Cosmen, acompañada por Beatriz Corominas, y los rotarios Juan Pérez Zaldívar y Rafael Cordero, que me avanzaron que esta próxima campaña harán del Banco de Alimentos su próximo objetivo.

Las cifras Con unas cifras espeluznantes para Asturias, el presidente del Banco de Alimentos, Juan Luis Núñez intervino apoyándose en un montaje power point en el que se explicaban, entre otros datos, los dos tipos de pobreza que existen, las ciento trece mil quinientas personas que hay en Asturias en riesgo de exclusión social, el hogar de cada tres que tiene dificultades para llegar a fin de mes, el número de ciento veinticinco voluntarios, veinte de ellos fijos con los que cuenta el Banco, las ciento veinte entidades que prestan su colaboración, y la ilusión anunciada de un nuevo proyecto para esta institución solidaria: “Estamos inaugurando esta instalación y ya pensamos en otra de mayor dimensión”.

Un frugal pincheo, al que pudo llegar, tras cumplir con su agenda, el delegado del Gobierno, Antonio Trevín, para acompañar a estos dedicados “bancarios y bancarias” administradores de uno de los bienes esenciales para la vida del ser humano: el tangible alimento.